



## ちゅういっぷだより

北平田保育園 H30. 11. 30 No.

先週はあられも降り、風も冷たくなってきて、冬の訪れが感じられるようになってきましたね。寒さとともに、戸外で遊ぶ機会もだんだん少なくなっていました。それでも、晴れた日には「お外行きたい！」と園庭に出て、遊びを楽しんでいた子ども達です。園庭に落ちているきれいな落ち葉や松ぼっくり、木の実、花壇のマリーゴールドを使ってケーキ作りをしたり、以上児のお友だちの真似をして、草花をつぶしてジュースを作ったりして遊ぶ姿が見られましたよ。作ったものを使ってのごっこ遊びも楽しんでいました！

寒さとともに、鼻水や咳などの風邪の症状も見られるようになりました。インフルエンザや胃腸炎などの感染症が流行しやすい時期があるので、体調の変化には十分に気を付けながら過ごしていきたいと思います！



ハロウィンのファッションショーごっこ！  
ランウェイを歩いて、はいっポーズ( ^▽^ )

ケーキを作ったり、ジュースを作ったり☺

## フォトギャラリー ( ^▽^ )

今月も様々な遊びを楽しみました！

子ども達の遊びのひとコマです！

スポンジでぎゅ～っポン！  
製作も楽しかんだよ！

マグネット遊びの  
新バージョンも人気です！



## 11月生まれのお友だち



にっこり笑顔で  
ハイポーズ！  
お誕生会の  
ひとコマです♥  
おめでとう！！

## もうすぐゆうぎ発表会★

来月15日にゆうぎ発表会があります！今年は、子ども達と一緒に色々な曲を聴いたり踊ったりしながら、発表する曲が決定しました！

★2歳児 「ペコリナイト」

★1歳児 「恋のダイヤル6700」

本番に向けて、みんなで一緒に楽しく練習しています。ご家族そろって、ぜひ見に来てくださいね！お待ちしてま～す( ^▽^ )



### ○衣装のご協力をお願いします。

白の長袖Tシャツ

白のスパッツ

(タイツは滑るので足首までのものをお願いします。)

12月10日（月）まで袋に入れて持たせてください。

12日（水）の練習後にお返ししますので、当日着て登園して来てください。